Rekord beim Schießwettbewerb

Konstanz - Die Sieger stehen fest, Das neunte von der Schützengesellschaft der Stadt Konstanz 1438 ausgerichtete Firmen- und Jedermannschießen bescherte eine neue Rekordbeteiligung. Am Wettkampfhaben 184 Schützen und Schützinnen sowie 50 Mannschaften teilgenommen. Der erste Rang in der Einzelwertung Damen ging an Andrea Lange (Einzelschützin), die 140 Ringe erzielte, dicht gefolgt von Agi Schiess (Sägefisch-Schiess) und Tanja Schenker (Siemens) mit jeweils 139 Ringen. Bei den Herren (Nichtschützen) gewann Peter Enenkel (Siemens Entwicklung) mit sehr guten 146 Ringen vor Norbert Heinrich (PSV Konstanz) 145 Ringe und Heinrich Danneffel (PSV Konstanz) 144 Ringe, Alleine bei den Nichtschützen-Herren waren es 116 Teilnehmer. Bei den Schützen ging der Sieg an Michael Schwarzbauer (Siemens Entwicklung) mit überragenden 148 Ringen, knapp vor Martin Burke (Nycomed) mit 147 Ringen und David Müller (Stammtisch Müller) mit ebenfalls 147 Ringen. Bei der Mannschaftswertung hatte wie im letzen Jahr die Firma Nycomed (Schützen: Burke, Stadie, Marschall) mit 435 Ringen die Nase vorne, allerdings ringgleich mit Siemens Entwicklung (Schwarzbauer, Enekel, Knispel). Der dritte Platz ging an die Firma Siemens (Rösch, Cinque, Schwabedissen) mit 433 Ringen.